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Готовьтесь к ввсне*

товарищи овощеводы!
За прошедшее лето овощеводы

колхозов нашего района напря-

женно потрудились. Был выращен

неплохой урожай овощей. Значи-
тельного успеха, например, доби-
лась бригада опытного овощево-

да колхоза «Май» Марии Гера-
симовны Завьяловой. С отдельных

участков здесь снято по 300 —

350 центнеров' капусты с гекта-

ра, собран хороший урожай по-

мидор, огурцов. Благодаря честной

и старательной работе колхозниц

артель получила значительный

доход от овощеводства.

Выполняя задачи, поставлен-

ные партией и правительством,

колхоз «Май» в новом году бу-

дет возделывать овощи на площа-

ди около 20 гектаров. Опытные
кадры овощеводов, возглавляемые

т. -Завьяловой, ведут подготовку

к весне, чтобы обеспечить высо-

кий урожай овощей. Они очисти-

ли парники от старой земли, за-

везли свежий чернозем.

Все шире развертываются ра-

боты по подготовке к весне и в

других колхозах. Агроном колхо-

за «Путь к коммунизму» т. Муш-
никова сообщила в редакцию о

том, что овощеводы развернули

работы по закладке основ высо-

кого урожая капусты, помидор,

огурцов. Идет очистка парников.

Заготовлено биотопливо. Вывозят-
ся органические удобрения на по-

ія. .

Но вместе с тем в целом по рай-
ону темпы работ по подготовке к

весне еще крайне низки. Сейчас
предстоит усилить подготовку к

весенне-полевым работам на кол-

хозных полях. Помимо таких

важных и первоочередных работ,
іакимя являются подготовка пар-

иков, ■ заготовка биотоплива и

■ернозема, нужно еще позабо-
титься о подборе кадров. В прош-

'Ые годы в овощеводческих брига-
дах было много специалистов,

весь наш район хорошо знает

«ьгтных овощеводов тт. Волко-
ву, Завьялову и других. Нужно
в только закрепить их на преж-

[сй работе, но и всячески про-

пагандировать их передовой опыт,

передавать его другим. Следует
постоянно учить молодые кадры

мастерству выращивания высоких

урожаев.

Партия и правительство поста-

вили перед колхозами большие и

ответственные задачи. Мы долж-

ны выращивать много овощей и

особенно ранних. Можно ли ска-

зать, что наши колхозы взялись

серьезно решать эту задачу? Нет,
нельзя. Пройдите весной по на-

шим рынкам и вы не купите ни

зеленого лука, ни салата, ни ре-

диса, ни ранней капусты.

Многие руководители колхозов

и бригадиры еще не борются по-

настоящему за повышение уро-

жайности. Так, в колхозе имени

Калинина было запланировано по-

лучить с каждого гектара по 100

центнеров овощей, а получили по

60. Низкую урожайность овощей

получили в минувшем году сель-

скохозяйственные артели имени

Ленина, «Путь к коммунизму»,

имени Ильича и другие. Это гово-

рит о тем, что здесь слабо изу-

чается передовой опыт лучших

овощеводов Ленинградской обла-

сти. Сейчас зима. Времени у лю-

дей из овощеводческих бригад бо-

лее чем достаточно. Но в колхозах

плохо организована агротехниче-

ская учеба. Позволительно спро-

сить руководителей колхозов и

агрономов, почему они не заботят-

ся о воспитании и обучении
мастеров высоких урожаев?

Партийные организации колхо-

зов должны помочь овощеводам.

Нужно систематически проводить

среди них политико-воспитатель-
ную работу, организовать социа-

листическое соревнование за луч-

шую подготовку в весне.

Наш долг —полностью снабжать
овощами, и прежде всего ранни-

ми, свой город и производить

больше овощей для Ленинграда.
Об этом нужно всегда помнить.

Овощеводы, лучше готовьтееь

к весне! Боритесь за получение

высоких урожаев!

Промышленность Ленинграда
и Ленинградской области досрочно выполнила

государственный план 1956 года
Трудящиеся Ленинграда и Ленинградской об

ласти, воодушевленные историческими решения-

ми^ XX съезда КПСС, на основе борьбы за даль-

нейший технический прогресс, широко развернув-

шегося социалистического соревнования, всемер-

ного распространения опыта новаторов произ-

водства, досрочно— 17 декабря выполнили госу-

дарственный план 1956 года по выпуску валовой

продукции и по большинству важнейших видов

изделий.

Промышленные предприятия перевыполнили

задание по производительности труда на 2,7 про-

цента. От сверхпланового снижения себестоимо-
сти продукции получена экономия около 380
миллионов рублей.

Наилучших успехов в выполнении государ-

ственного плана добились коллективы заводов:

Кировского, Невского машиностроительного име-

ни Ленина, «Светлана», «Севнабель», Резиновых
технических изделий. Пролетарского паровозоре-

монтного, Канонерского, Мельничного комбината
имени Ленина, фабрик имени Микояна, имени

Крупской и других предприятий.
Новаторы и передовики производства явились

инициаторами новых начинаний и предложений,

которые подхвачены на предприятиях города.

Широкое распространение получили предложе-

ния и почины .рабочих Кировского завода тт. Ка-
расева, Логинова, Зайченко, Савича, инженера

Ижорсного завода тов. Яшина, формовщика заво-

да имени Ленина тов. Монахова, ткачихи фабри-

ки «Октябрьская» тов. Мореходовой и многих

других.

Работники промышленности в тесном содруже-

стве с учеными провели большую работу по

освоению и внедрению в производство новой тех-

ники и передовой технологии. Промышленными
предприятиями освоен выпусн многих новых

машин, приборов и аппаратов, не уступающих

лучшим образцам мировой техники. Шире стали

применяться прогрессивные методы современной
технологии.

^.Наряду с этим имеются еще отдельные пред-

приятия, не выполняющие государственного пла-

на по выпуску валовой продукции, недостаточно

использующие внутренние резервы производства,

не справляющиеся с заданием по номенклатуре,

вследствие чего план по номенклатуре недовы-

полнен.

Развивающиеся инициатива и активность тру-

дящихся служат надежной гарантией того, что

задания шестого пятилетнего плана коллектива-

ми промышленных предприятий Ленинграда и

области будут выполнены.

Сейчас на предприятиях Ленинграда и обла-
сти с новой силой развертывается соревнование

за выполнение решений XX съезда КПСС по

подъему промышленности и дальнейшему техни-

ческому прогрессу.

КОММЮНИКЕ
о переговорах и о заключении Договора между Правительством СССР

и Правительством ПНР о правовом статусе советских войск,

временно находящихся в Польше

В состав Польской делегации

входили:

В Штветствии с Советско-
Польским Совместным Заявлени-
ем, подписанным 18 ноября 1956-
года в Москве, в Варшаве имеди

место переговоры между Прави-
тельственными делегациями Сою-
за Советских Социалистических
Республик и Польской Народной
Республики о правовом статусе

советских войск, временно нахо-

дящихся на территории Польши.
В состав Советской Делегации

входили:

Министр иностранных дел

СССР Д. Т. Шепилов (руководи-
тель делегации), Министр оборо-

ны СССР Маршал Советского Сою-
за Г. К. Жуков, генерал армии

А. И. Антонов, Заведующий чет-

вертым Европейским отделом МИД
СССР А. И. Горчаков, Заведую-
щий договорнонправовым отделом

Миллион рублей

от рационализации и изобретательства

Министр иностранных дел

А. Рапацкий (руководитель деле- -

гации), Министр национальной

обороны генерал дивизии М. Сиы-
хальский, заместитель Министра
-национальной обороны Я. Зажиц-
кий, генеральный директор .МИД
посол М. Верна, заместитель на-

чальника генерального штаба
Войска Польского генерал брига-
ды 3. Душинский, генеральный

директор министерства финансов ,

X. Котлицкий, заместитель дирек- «ИС рР яациона'
тора департамента МИД К. Ко- ‘ -спыхальский.
родьчик.

Кроме того, в переговорах при-

нимали участие в качестве экс-

пертов: генерал бригады Я. Дже-
вецкий, прокурор генеральной

публик и Правительством Поль-
ской Народной Республики о пра-

вовом статусе советских войск,

временно находящихся в Польше.
От имени Правительства Союза

Советских Социалистических Рес-
публик Договор подписали: Ми-

нистр иностранных дел Д. Т. Ше-
пилов и Министр обороны Г. К.
Жуков.

От имени Правительства Поль-
ской Народной Республики До-
говор подписали: Министр ино-

странных дел А. Рапацкий и Ми-

I нистр национальной обороны
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МИД СССР Г. И. Тункин, началь- прокуратуры В. Винавср, заме-

нив Управления Министерства I ститель директора департамента

финансов СССР А. И. ПІатов, за- 1 '" Г11 ” ’ '

При подписании Договора при-

сутствовали: первый секретарь

Центрального Комитета Польской
объединенной рабочей партии

В. Гомулка, Председатель Совета
Министров Ю. Пираякевич, секре-

тари ЦК ПОРП, член Политбюро
НЕ ПОРГІ Э. Охаб, Е. Альбрехт,

меститель заведующего договорно-

правовым отделом МИД СССР Г. Е.
Вилков, заместитель главного во-

енного прокурора К. Н. Новиков.
Кроме того, в переговорах при-

нимали участие в качестве экс-

пертов: профессор В. Н. Дурдепез-
ский, генерал-майор Л. М. Кры-
лов, советник посольства СССР в

Польше Ю. В. Бернов, сотрудник

МИД СССР Д. В. Быков.

лги л «л - lwra л. ихао, и.МИД М. Лободыч, директор депар- члеяы Правительства ПНР и

тамента -министерства юстиции ! груша г Войска Поль

3. Опушинскии, полковник Вой- ского ' оль
ска Польского Т. Пюро, началь- !
ник отдела МИД д-р Е. Осецкий.

В результате этих переговоров,

которые протекали в дружествен-

ной обстановке и .в духе полного

взаимопонимания, 17 декабря
1956 года был подписан Договор
между Правительством Союза Со-
ветских Социалистических Рес-

На шахтах треста «Ленинград-
ец» растет число рационали-

аторов и изобретателей, которые

а »сят большой вклад - в дело- уео-

'РШенствования горного произ-

°Дства, облегчения труда шахте-
°в.

.В 1956 году внесено на рас-

тение технических советов

окоАо 240 рационализатор-

ах предложений. Свыше 200
уже внедрены в про-

изводство, за счет чего сэконом-

лено более миллиона рублей госу-

дарственных средств.

На шахте !N? 1 зарекомендовали

себя хорошими изобретателями
элекгрослесарь А. С. Жуков, про-

ходчик А. И. Андреев, мастер ме-

ханического цеха В. В. Ершов и

другие. Таких энтузиастов дееят-

кк насчитываются на второй и

третьей шахтах и на других пред-

приятиях треста.

Научно-техническая конференция
работников сланцевой промышленности

Одновременно было установле-

но, что особые соглашения, упо-

мянутые в некоторых статьях

Дотмвора, будут заключены в те-

чение трех месяцев со дня вступ-

ления в силу подписанного До-
говора.

ВАРШАВА, 17 декабря.

Вчера в клубе горняков го-

рода Сланцы открылась науч-

но-техническая конференция,
посвященная вопросам улучше-

ния организации труда и осу-

ществления мероприятий для

дальнейшего повышения произ-

водительности труда на сланце-

вых шахтах. Конференция ор-

ганизована Ленинградским об-
ластным правлением научно-

технического горного общества
и управлением треста «Ленин-
градсланец». В ее работе при-

нимают участие ученые, науч-

ные сотрудники Ленинградского
горного института, Всесоюзного
научно - исследовательского
маркшейдерского института,

работники Ленгипрошахт, ин-

женерно-технические работники

и передовики предприятий
треста «Ленинградсланец».

Конференцию открыл доктор

технических наук А. В. Рысьев.
Участники конференции об-

судят вопросы: «Комплексная
механизация очистных и подго-

товительных работ на угольных

шахтах за рубежом» (доклад
горного инженера А. В. Соко-
лова), «Обобщение опыта при-

менения бурения токами повы-

шенной частоты на сланцевых

шахтах» (доклад горного инже-

нера Г. К. Деметриадеса), «Ре-
зультаты исследования поведе-

ния кровли на сланцевых шах-

тах при металлическом креп-

лении и выбор рациональных

видов механизированной кре-

пи» (доклад научного сотруд-

ника Н. И. Селезнева), «Пути

механизации прохождения под-

готовительных выработок на

сланцевых шахтах в ближай-
ший период» (доклад главного

инженера треста «Ленинград-
сланец» Г. Д. Загера), «О ре-

зультатах опытов по селек-

тивной выемке сланцевых пла-

стов (доклад начальника шах-

ты № 3 К. И. Ширенко) и дру-

гие.

Будут заслушаны также со-

общения: о проведенных рабо-
тах на сланцевых шахтах в ча-

сти рационализации энергохо-

зяйства, о высокочастотной ди-

спетчерской связи на электро-

возной откатке.

Сегодня конференция про-

должает свою работу.
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Улучшаем воспитательную

работу в школе
На педагогической конференции

работников учебных заведении
трудовых резервов Ленинградской
области, 'состоявшейся в августе
нынешнего года, деятельность
Сланцевской горнопромышленной
школы была подвергнута резкой
критике. Руководителям школы
справедливо указали на неудовле-
творительное состояние политико-
воспитательной работы среди уча-

щихся, на невыполнение государ-
ственного плана по подготовке
молодых 'специалистов для слан-
цевых шахт и строительных ор-
ганизаций. По итогам минувше-
го учебного года и критическим
замечаниям, высказанным на об-
ластной педагогической конферен-
ции, в нашей школе было .прове-
дено партийное собрание, которое
прошло активно. Коммунисты по-

требовали коренного улучшения
политико-воспитательной работы
в школе, внесли ряд ценных пред-

ложений и пожеланий.

Партийная организация учла

критические замечания, выска-

занные коммунистами на собра-
нии. Она стала уделять главное

внимание учебе и воспитанию

будущих шахтеров и строителей.

Руководящим органом в нашей
школе является старостат. Воз-
главляет его коммунист т. Чер-
нов. Работа старостата в этом
году значительно улучшена. С
начала занятий проведено три за-

седания, на которых по-деловому
обсуждены вопросы воспитания

молодежи. Кроме того, ежемесяч-

но проходят педагогические со-

веты школы. На них заслушива-
ются и обсуждаются отчеты ма-

стеров производственного обуче-
ния, преподавателей, воспитате-

лей. Все это дает возможность
партийной организации совмест-

но с администрацией школы луч-

ше организовывать учебный про-

цесс и своевременно устранять

недостатки.

Важным мероприятием явился

семинар работников горнопро

мышленной школы и строитель-

ной школы № 30. Все ценное в

воспитании учащихся мы перечя

ли у своих соседей и внедряем в

своей школе.

Большую роль в воспитании

молодежи играет комсомол. Более
половины учащихся являются

членами его. Во всех группах
созданы комсомольские организа-

ции. Они являются надежной
опорой партийной организации.

В школе недавно создана проф-
союзная организация. Лучшие
воспитанники избраны в проф-
союзный комитет. Сейчас ведется

массовая разъяснительная рабо-
та по вовлечению всех учащихся

в члены профсоюза.
Для учащихся регулярно про-

водятся беседы, читаются докла-

ды на различные темы. Недавно
коммунист т. Клима-ков провел

беседу с учащимися на тему: «О
бережном отношении к социали-

стической собственности». Комму-
нист т. Чернов выступил с докла-
дом о международном положении.

Для лучшего проведения до-

суга молодежи мы организуем ряд

массовых мероприятий. В школе

часто проходят вечера отдыха, два

раза в неделю бывают просмот-
ры новых художественных кино-

фильмов. Кроме того, в плане ра-
боты намечены такие' мероприя-

тия, как ознакомление учащих-

ся с предприятиями города. Так,
недавно была проведена экскур-

сия на центральную электро-

станцию. Для будущих строите-

лей намечаем провести экскурсию

в шахту. Это приносит большую
пользу будущим горнякам и стро-

ителям.

Но наша партийная организация

далеко еще не все возможности ис-

пользует для повышения уровня

воспитательной работы. Имеют
место случаи, когда мастера про-

изводственного обучения мало

проявляют инициативы, а неко-

торые из них несерьезно готовят-

ся к занятиям. Партийная орга-

низация совместно с администра-

цией школы принимает меры по

устранению имеющихся недо-

статков в подготовке и воспита-

нии учащихся.

Коллектив горнопромышленной
школы под руководством партий-
ной организации приложит вез

усилия, чтобы 'организованно про-

вести учебный год.

Н. ПЕРМИНОВ,
секретарь парторганизации

горнопромышленной школы.

Повседневно* настойчиво
воспитывать молодежь

Пленум Ленинградского

городского комитета КПСС

Ростов-на-Дону. Второй год

на историко-филологическом

факультете государственного

университета имени В. М. Мо-
лотова работает студенческий
кружок по изучению истории

стран зарубежного Востока. С
большим интересом студенты

изучают жизнь Китайской На-
родной Республики. По инициа-

тиве кружковцев в университе-

те созданы две группы по изу-

чению китайского языка.

На снимке: члены кружка в

отделе иностранной литерату-

ры университетской библиотеки

знакомятся с литературой, при-

сланной из КНР.

Фотохроника ТАСС

Передовые

производственники-

агитаторы завода

Еще недавно в агитационно-мас-
совой работе на заводе сланце-
зольного кирпича было много фор-
мализма. Чтобы положить этому
конец, партийная организация за-
вода подобрала в состав агиткол-
лектива передовых производствен-

ников — В. Козлова, В. Екимова,
М. Литвекову, А. Михайлову,
А. Степанову, И. Соболева и дру-

гих.

Состав агитколлектива утверж-

ден на днях на партийном собра-
нии. Здесь же агитаторам было
подробно рассказано, как нужно

проводить агитационную работу в

цехах и сменах, какой следует ис-

пользовать материал по разъясне-

нию трудящимся вопросов между-

народной жизни, как нужно увя-

зывать агитационно-массовую ра-

боту с задачами предприятия.

Агитаторы договорились чаще

собираться для обмена опытом

агитационной работы.

Ленинградская комсомольская

организация представляет собой
один из крупнейших отрядов ком-

сомола в стране. Она насчитыва-
ет в своих рядах 335 тысяч чле-

нов ВЛКСМ. Значительная группа
их — свыше 110 тысяч человек
— работает в промышленности,

на транспорте и в строительных

организациях, около ста тысяч

обучается в вузах города.

Состоявшийся на днях пленум

горкома МОС обсудил вопрос о

воспитательной работе среди мо-

лодежи. С докладом выступил пер-

вый секретарь Ленинградского

горкома КПСС И. В. Спиридонов.

Докладчик и выступавшие в
прениях указывали, что комсо-

мольские коллективы Ленинграда
своими славными делами сниска-

ли уважение и заслуженное при-
знание. Они активно участвуют
в хозяйственном и культурном

строительстве. 18 тысяч молодых

патриотов трудятся на целинных

землях. 9 тысяч юношей и деву-
шек поехали на новостройки Во-
стока и Севера страны. Деятельно
участвуют комсомольские органи-

зации в сооружении ленинград-

ских заводов железобетонных из-

делий. Во Всесоюзном соревнова-

нии по сбору металлического ло-

ма за третий квартал 1956 года
ЦК ВЛКСМ присудил первое место
и первую премию Ленинградской
городской комсомольской органи-

зации.

Вместе с тем на пленуме отме-
чалось, что в деятельности ком-
сомольских организаций города,
особенно в идейно-воспитательной
работе, имеют место серьезные не-
достатки. Организации ВЛКСМ
недостаточно приобщают молодежь
к живому практическому делу,
подменяют организаторскую рабо-
ту резолюциями, парадностью и

шумихой. Партийные организация

в ряде случаев сводят свою по-

мощь комсомолу к тому, что при-
крепляют членов парткома для

«руководства» комсомолом. Не
везде уделяется нужное внимание
распространению опыта передо-

виков производства среди моло-

дых рабочих.

В Ленинграде имеется 43 выс-

ших учебных заведения и 90 тех-

никумов. Ленинградская партий-
ная организация несет перед пар-

тией и государством большую
ответственность за качество под-

готовки специалистов, за их ком-

мунистическое воспитание. Кол-
лективы высших учебных заве-

дений плодотворно работают над

решением этой задачи. Однако за

последнее время в результате

серьезных недостатков в идеологи-

ческой работе в ряде вузов горо-

да среди части студенческой мо-

лодежи проявляются нездоровые

настроения. Об этом свидетельст-

вуют отдельные выступления на

комсомольских собраниях и дис-

куссиях в Государственном уни-

верситете, педагогическом инсти-

туте имени Герцена. Преподавате-
ли кафедр общественных наук не-

редко не чувствуют ответственно-

сти за формирование марксистско-

ленинского мировоззрения у сту-

денческой молодежи, проходят

мимо неправильных высказыва-

ний, избегают ответов на злобо-
дневные вопросы внутренней и

международной жизни страны.

Многие партийные организа-

ции, как отмечалось на пленуме,

мирятся с низким уровнем комсо-

мольской работы. Отдельные ор-

ганизации ВЛКСМ допускают от-

сев из комсомола значительного

числа молодежи, не обеспечивают

активного вовлечения в комсо-

мольские ряды нового пополне-

ния, особенно из рабочей молоде-

жи. Слабо участвуют в работе
по формированию высоких мо-

ральных качеств молодого чело-

века, воспитанию его на лучших

традициях старшего поколения

культурно - просветитель н ы е и

творческие организации города.

По вопросу о воспитательной
работе среди молодежи пленум
принял соответствующее поста-

новление.

(ЛенТАСС)

Было это несколько лет назад.
Заведующий сельским клубом
Гдовского района Викентий Алек-
сандрович Тимофеев пришел в от-

дел культуры райисполкома и за-

явил о своем желании пойти не-
посредственно на производство.

— Видите ли, у нас никаких
цехов не имеется и вряд ли смо-
жем удовлетворить вашу прось-

бу, — сказали сотрудники отдела.
По Викентий Александрович до-

стал из кармана заявление и по-

дал его заведующему отделом.
— Вы в самом деле уходить

■собираетесь? — будто не веря,
переспросили его.

— Да, хочу идти туда, где ре-
шается судьба пятилеток! —твер-

до ответил Тимофеев.
— А все-таки, может быть, еще

поработаете? — обращаясь к Ти-
мофееву, сказал заведующий от-
делом. — Ведь все равно у вас
никакой профессии нет.

— Профессия — дело нажив-
ное, — стоял на своем Викентий
Александрович.

ЛЮДИ НАШЕГО ГОРОДА

Учится сам и учит других
Не хотелось культотделу те-

рять энергичного клубного работ-
ника, но Тимофеев оставался не-
преклонным в своем решении.

Пришлось подписать заявление,

удовлетворить просьбу.
На газосланцевый завод Ви-

кентий Александрович прибыл в

то время, когда предприятие, как

говорят, набирало силу. Заведую-
щий отделом кадров заводоуправ-

ления, взглянув в трудовую

книжку Тимофеева, сказал:

— Придется вам подождать.

Культработники нам пока что не

нужны. Но вскоре и они потре-

буются.
Эти слова озадачили. Викентий

Александрович недоуменно глядел

на заведующего отделом кадров,

усердно рывшегося в картотеке, и,
улучив подходящий момент, ска-

зал:
— Я хочу в цех, рабочим.
— А какая у вас профессия?

— К сожалению, профессии не

имею, но думаю, что я ее приоб-
рету.

Ему предложили временно быть
учеником машиниста компрессо-
ров. Викентий Александрович со-

гласился. Работа в цехе увлекла

его с первых же дней. Это не ос-

талось незамеченным. Вскоре Ви-
кентия Александровича послали

на курсы старших машинистов в

Кохтла-Ярве. Вернувшись с уче-

бы, он энергично принялся за де-

ло. Полученные знания постепен-

но пополнялись опытом. Вскоре о

Тимофееве заговорили не только

в цехе, но и по всему заводу как

об одном из лучших машинистов

газовых компрессоров. Механиз-
мы, обслуживаемые им, почти не

знают простоев. А это позволяет

систематически перевыполнять

установленные задания по выра-

ботке газа.

-то в цех пришел молодой

рабочий Михаил Пашкевич. Юно-
ша внимательным взглядом обвел
механизмы, сложную аппаратуру

и робко сказал:
— Пожалуй, я здесь не сумею

работать.
— Не отчаивайся преждевре-

менно, — успокоил парня Ви-
кентий Александрович. Тут
главное — желание. В остальном

поможем.

Обучать новичка принялся сам

Викентий Александрович.
— Присматривайся, запоми-

най что нужно, почаще опраши-
вай и дело пойдет наверняка,

подбадривал он Пашкевича.
Вслед за Пашкевичем в^цех

пришли Владимир Щукин и Ми-
хаил Буков. Их тоже взялся обу-
чать производственному мастер-

ству старший машинист Тимо-
феев. Все они сейчас в совершен-
стве овладели своей профессией и

показывают образцы труда.

Викентий Александрович знает,
чтобы быть полноценным работ-
ником, неустанно постигать тай-
ны производства, выявлять новы'
резервы роста производительности
труда, нужны всесторонние

глубокие знания. С этой целью
пошел учиться в школу рабочей
молодежи. Нелегко ему, имеющей
семью, после пятнадцатилетие!
перерыва совмещать работу с У 4
бой, но он успешно преодолев*'
трудности. Сейчас ® икенТ '
Александрович учится в 9 клас -

По всем предметам имеет тол
хорошие и отличные оценки-

Кроме учебы, неутомимый тщ
женик находит время и Д- ІЯ
щественной работы. Он —" Д®
тат районного Совета депУ Ті
трудящихся.

Кому из избирателей до® 1
лось t обращаться к Вике»
Александровичу по интересу
вопросам говорят:

— Большой души человек-
д. МИХАЛОВ
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В последние дни 1956 года...
* * *

*СЬ

В БРИГАДЕ
Александра Любутова
Хорошая слава о бригаде на-

ізлоотбойщиков, рук ово димой
яытным горняком т. Дюбутовым,
ідет среди рабочих шахты № 1.
I это вполне понятно. В ок-

тябре бригада выполнила месяч-

ый план добычи сланца на 6 дней
іаныне срока и выдала дополни-

ельно к заданию 900 тонн топли-

а. В ноябре сверх плана выда-

[0 427 тонн. Не снижает темпов

ригада и в декабре. Ею снова

ыдано на-гора около 300 тонн

верхпланового топлива.

В чем секрет успехов бригады?
[режде всего, в правильной ор-

андаации труда. В бригаде освое-

а комплексная работа по подго-

овке и очистке лав, что позволи-

0 ликвидировать вызывную си-

гему, уплотнить рабочий день

одготовителей. Теперь брига-
1 трудится без простоев,

ели по какой - либо причи-

е нельзя отгружать из лавы

іанец, рабочие - подготовители

разу переключаются на подго-

овку другой лавы.

В нашей бригаде хорошо тру-

ітся навалоотбойщики П., Кали-
вн, И. Мозоль, И. Герасимов,
рубмашинист А. Витько, буіриль-
(ик Б. Рюхия, переносчик- кон-

ііеров Ф. Тихонов и многие дру-

ге. Все они, как правило, выпол-

ют нормы выработки на 120—

50 процентов. В бригаде нет чи

[ного рабочего, не выполняюще-

I норм.

Немалая заслуга в успехах са-

)го бригадира Александра Любу-
ша — умелого организатора и

іытного руководителя. Бывает
ік, что скребковый транспортер

іботает неисправно и простой
даады неизбежен. В этих слу-

іях Александр Іюбутов вместе

дежурным слесарем быстро ли-

іидирует неисправности, и тран-

юртер опять работает беспере-
йно. По-отечески заботится
игадир и о новичках, недавно

шшедших в бригаду. Он бесе-
г ет с ними, показывает, как пра-

ивно производить разборку за-

'Я, как отличить сланец от из-

ггняка и т. д.

В бригаде широко развернуто

ідивидуальное соревнование. В
ічале каждого месяца Александр
вбутов собирает бригаду, об-
ладает итоги соревнования.

Но не все в бригаде, а также

на участке обстоит благополуч-
)• Есть еще недостатки, которые

-Шают работать. К ним относит-

і плохая отпалка лав, из-за чего

Ронзводительноеть труда нава-

іотбойщиков резко снижается.

® изжиты простои механизмов,

о эти недостатки иногда не за-

#сят от нас. В одной из лав на

'анспортере «СТР-ЗО» цепи ста-

постоянно рвутся, а на ус-

иление порывов уходит немало

^чеии. Мы неоднократно обра-
тись к начальнику участка

- Сидорову и механику участка

- Шинкаренко, чтобы заменить

но руководители только

!еЧают это сделать. Есть еще

8°Т0 мелких неувязок, которые

Сажаются на работе бригады. И
устранить их, бригада да и

Участок в целом, несомнен-

Добьются еще лучших резуль-

1т»в в своей работе. Е этому мы

Щемимся.
Н. ХАРЧЕНКО,
профгруппорг.

ТРУДОВАЯ ПОБЕДА
16 декабря, на пятнадцать

дней раньше срока, трудящие-

ся газосланцевого завода завер-

шили годовой план по выработ-

ке бытового газа. За один-

надцать с половиной месяцев

выработано газа на 62.739

кубических метров больше, чем

за такой же период 1955 года.

Первенство в социалистиче-

ском соревновании занимает

коллектив печного цеха. На

сегодняшний день он уже вы-

работал сверх годового задания

более 2.500 тысяч кубических

метров бытового газа. Заслу-

женным авторитетом в этом

цехе пользуются передовики

производства: машинисты экс-

тракторов Б. Иовлев, Д. Но-

сков, В. Болотов, Г. Одоевский,

В. Соловьев, газовщицы

В. Дмитриева, Т. Скороходова,

Н. Краснова и многие другие.

Коллектив трудящихся газо-

сланцевого завода преисполнен

патриотическим стрем л е W и-

ем ознаменовать 1957 год но-

выми производственными по-

дарками.

Желаем вам, товарищи га-

зовщики, хороших успехов!

НЕ ОСТАНОВИМСЯ НА ДОСТИГНУТОМ
Еще 24 октября коллектив

шахты имени С. М. Кирова вы-

полнил годовой план добычи слан-

ца. Не желая останавливаться на

достигнутом, горняки взяли обя-

зательство дать сверх плана еще

20 тысяч тонн сланца. Результа-

ты работы говорят о самоотвер-

женноіГтруде шахтеров.

Наряду с основными, т. е. гор-

ными участками, боролся за луч-

шие показатели и участок сорти-

ровки. Среди коллектива широко

развернулось соревнование, в ко-

тором первенство заняла смена

десятника Н. Шииулевой. Хоро-
ших результатов добилась комсо-

мольско-молодежная смена десят-

ника т. Володина. А когда подве-

ли итоги работы за ноябрь, то

оказалось, что участок сортиров-

ки имеет самые наилучшие пока-

затели. Ему присудили перехо-

дящее Красное знамя. В нарядной
шахты в торжественной обста-

новке вручили нам награду за шла мысль заменить в питателе

наш труд. Получая знамя, началь-

ник участка т. Ковалевская при-

звала коллектив трудиться еще

лучше, высокопроизводитсльнее.

Одержать первенство в социа-

листическом соревновании было

не так легко. Все коллективы тру-

дились напористо, каждый был

заинтересован в успехе. На-
ша задача — не останавливаться

на достигнутом, делать все, чтобы
участок сортировки обеспечивал
бесперебойную работу всего пред-

приятия.

Я работаю на шахте 23 года. И
всегда главное внимание уделяю

подготовке рабочего места и ра-

циональному использованию каж-

дой минуты.

Специальность моя — мотори-

стка питателя. Эта работа требу-
ет постоянной смекалки, сноров-

ки. Мне во многом помогает мно-

голетняя практика. Как-то при-

простые колеса на колеса с шари-

коподшипниками. Поделилась сво-

ей мыслью с руководителями уча-

стка, Предложение одобрили. Оно
было внедрено. Дело пошло быст-
рее

Более года тому назад течку

часто забивало. Внесла предложе-

ние расширить течку. Задержка
была устранена, Такие, на первый

взгляд кажущиеся маленькими,

предложения помогают нам доби-

ваться успехов, улучшать органи-

зацию труда.

Вместе со мной на участке ра-

ботают мотористки Гагарина, Зай-

цева, Ефимова, Калинникова и

другие. У всех одно стремление—

работать как можно лучше, спо-

собствовать высокопроизводитель-

ному труду горняков.

А. ФЕДОТОВА,
мотористка участка сортировки.

Девушка овладела

тремя специальностями

Закончив дес я т ы й
класс средней школы и

получив аттестат зрело-

сти, Людмила Лапина не

пошла, как другие ее

подруги, учиться в ин-

ститут, а решила снача-

ла поработать на произ-

водстве.

« Но куда же все-та-

ки пойти работать? —

думала девушка. —

Предприятий в Сланцах
много, а вот профессий
определенной у меня еще

пока нет».

— Поступай-ка луч-

ше всего к нам, на газо-

сланцевый завод, — по-

советовала Людмиле ее

подруга Маша Рубан. —

Сначала позанимаешься

немного на курсах, озна-

комишься с заводом, а

там и специальность

подберешь себе по вкусу.

Людмила Лапина так

и сделала. Пришла в от-

дел кадров завода и по-

просила направить ее

сначала на учебу. Прось-
бу ее удовлетворили. По-
занимавшись на курсах

около шести месяцев,

она выбрала себе спе-

циальность температур-

щицы и с радостью взя-

лась за эту интересную

для нее работу.

Проходили дни. При

помощи руководителей

печного цеха и товари-

щей по работе комсомол-

ка Людмила Лапина бы-

стро овладела професси-

ей темнературщицы я

успешно справлялась с

порученным делом. Но

молодую девушку те про-

изводственные знания,

которые она получила

на заводе, уже не удо-

влетворяли. Ей хотелось

чего-то нового, более ин-

тересного и трудного. «А

ш.

Проходите, пожалуйста!

не попытаться ли мне

овладеть еще новыми

специальностями? — по-

думала девушка. —

Ведь лишняя профессия
— не обуза».

Узнав о том, что от-

крываются курсы по

изучению салых различ-

ных заводских специаль-

ностей, Людмила посту-

пила туда. После работы
аккуратно посещала за-

нятия, тщательно знако-

милась е теорией и

практикой и, наконец,

остановилась на специ-

альностях барелъетчи-
цы II газовщицы.

После курсов Людми-

ла Іаіпина поработала

некоторое время барель-

етчицей и, подкрепив

свои теоретические зна-

ния практикой, перешла

работать газовщицей. С

тех пор любознательная

и всегда стремящаяся к

новому комсомолка Люд-

мила Лапина, в совер-

шенстве изучив профес-

сию, успешно работает

газовщицей.

В. ПАПУШИН.

•X*

РАБОТАЕМ
в счет нового года
На участке № 2 бригада земле-

копов, которой я руковожу, тру-

дится с апреля 1956 года. До это-

го мы работали в совхозе «Роди-
на» и на других участках, вдали

от города. И хотя свои производ-

ственные задания мы выполняем

неплохо, на новом месте к нам

отнеслись с осторожностью:

-— Для начала вам поручим

мелкие работы. А там время по-

кажет. Справитесь — будете вы-

полнять и другие поручения, —

говорили нам руководители.

Я созвал бригаду и поделился

с ребятами о разговоре, происшед-

шем на участке.

— В прошлом у нас было мно-

го хорошего, но были и недо-

статки, — сказал Семен Федоров.
— 'Нынче мы это должны учесть

и работать лучше.

— Не подкачаем, — поддержа-

ли его остальные землекопы и

тут же внесли предложение дове-

сти норму выработки до 150 про-

центов, обсудили мероприятия по

повышению производительности

труда.

Я подумал о том, как много

есть еще неиспользованных ре-

зервов повышения производитель-

ности. А ведь, что греха таить, о

нашей специальности у многих

сложилось такое мнение, что зе-

млекоп берет силой. С одной сто-

роны это так. Но иногда силой

ничего не сделаешь.

Однажды коллективу поручили

выполнить ряд земляных работ.

— Не задерживайте, — сказа-

ли нам на участке и дали две не-

дели сроку. Но мы справились с

заданием за 4 дня. Таких приме-

ров можно привести немало.

Всего в нашей бригаде 13 че-

ловек. Здоровьем и силой никто не

обижен. И все-таки основной за-

лог успеха — это четкое взаимо-

действие членов бригады, помощь

ДРУГ другу. Вот, скажем, работа-
ют Павел Иванов и Эльмар Сас-
си. Один орудует ломом, другой

выбрасывает лопатой землю. Че-
рез полчаса они меняются места-

ми. Очень важным резервом по-

вышения производительности тру-

да является также правильное,

разумное использование рабочего
времени. На отдых мы расходуем

не больше пяти минут. Покурил—

и за дело!
С наступлением зимы условия

работы несколько усложнились.

Но, несмотря на это, коллектив не

снизил темпов. Ноябрьский план

выполнен нами на 200 процен-

тов. В этом немалая заслуга пере-

довых землекопов К. Грачева,
Н. Васильева, С. Федорова,
Н. Мальцева.

Недавно мы узнали о том, что

наша бригада выполнила годовой

план. Это известие вдохновляет

нас на еще более высокопроизво-

дительный труд.

Сейчас у нас очень большой
объем работ. В ближайшее время

начнем рыть котлован, а затем—

делать фундамент для котельной
здания молокозавода. На очереди—

фундамент лимонадного цеха, кон-

сервного завода и ряд других объ-

ектов. Работы много, и мы поста-

раемся выполнить ее досрочно.

Д. КОРЕНЬНОВ,
бригадир землекопов строитель-

ного управления треста

«Ленинградсланец».
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РАЙОННЫЙ СЛЕТ
молодых передовиков сельского хозяйства

18 декабря в Выскатке состоялся районный слет моло-

дых передовиков сельского хозяйства.
В сельский клуб собрались комсомольцы и молодежь —

передовики животноводства, полеводства й других отраслей
сельскохозяйственного производства колхозов района, совхо-

за «Родина» и Рудненской МТС. Нроме делегатов, в работе
слета приняли участие председатели колхозов, секретари пар-

тийных организаций, специалисты сельского хозяйства и

представители шефствующих предприятий.
Секретарь райкома ВЛКСМ Н. А. Лакеев рассказал соб-

равшимся о работе комсомольцев и молодежи в истекшем хо-

зяйственном году и поставил задачи перед молодыми труже-

никами на новый хозяйственный год.

На слете выступили доярка колхоза «Шахтер» Нина Со-
болева, доярка колхоза «Май» Светлана Стаценко, секретаре

комсомольской организации газосланцевого завода Станислав
Гребенюк, доярка сельхозартели имени 17-го Партсъездд
Анна Петухова, секретарь комсомольской организации колхо-

за «Путь к коммунизму» Михаил Голосов, председатель кол-

хоза '«Обновленная земля» В. И. Хазов, секретарь райкома
КПСС Н. Е. Воронин и другие.

Слет принял Обращение ко всем комсомольцам и комсо-

молкам, юношам 'и девушкам колхозов, совхоза и МТС Слан-
цевского района.

26-ти участникам слета были вручены похвальные ли-

сты райкома ВЛКСМ. 9 человек получили ценные подарки.
Избраны делегаты на 1-й областной слет молодых передови-

ков сельского хозяйства.

Развернем физкультурно-

массовую работу
Физическая культура и спорт

являются в нашей стране неотъ-

емлемой частью коммунистиче-

ского воспитания трудящихся.

На шахте № 1 физкультурный
коллектив добровольного спор-

тивного общества «Шахтер» на-

считывает сейчас в своих рядах

180 членов.

Не так давно в шахтерском

клубе состоялось отчетно-выбор-
ное собрание членов ДСО. Участ-
ники собрания вскрыли недостат-
ки в ф изк у л ь ту р но -;м ас с о в о й рабо-

те и наметили пути их изжи-

тия. В совет низового коллектива

избраны: горный инженер т. Русс,
навалоотбойщик т. Федоров, гор-

няки тт. Калинина, Курочкина,
Медведев и другие. Им дан наказ

развернуть массовую спортивную

работу среди шахтеров.

На шахте приобретены 50 пар

лыж, 30 пар коньков, 30 лыжных

костюмов.

Начало положено. 2 декабря на

шахте были проведены лыжные

соревнования, а 9 декабря наша

лыжная команда приняла участие

в соревнованиях на первенство

района. Многие Физкультурники-

горняки показали неплохие ре-

зультаты. Так, навалоотбойщики
И. Смирнов и В. Родионов выпол-

нили нормы спортсменов II разря-

да, а В. Медведев, А. Иванова,
С. Власова, А. Калинина, А. Ку-
рочкина — нормы спортсмена

III разряда.

На шахте организована хок-

кейная команда, которая будет
участвовать в соревнованиях на

первенство района.
Но нужно отметить и такой

факт, что хозяйственные руково-

дители (заместитель управляю-

щего трестом «Ленинградсланец»
т. Булгаков) не проявляют долж-

ной заботы о развитии спорта сре-

ди шахтеров. Чем же другим мож-

но объяснить то, что до сих пор

нет помещения, где можно было
бы сыграть в волейбол или бас-
кетбол в зимнее время? Плохо
еще руководит низовыми физ-
культурными коллективами рай-
совет ДСО «Шахтер». Инструктор
его т. Чуркин только собирает
сводки о физкультурной работе,
а на местах, как методист, помо-

щи не оказывает.

Спортсмены первой шахты на-

деются, что райком ДСО «Шахтер»
устранит эти недостатки.

А. АЛЕКСЕЕВ,
председатель совета низового

физкультурного коллектива

№ 1 .шахты

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННОГО ПИСЬМА

Читатель нашей газеты т. Тере-
щенко прислал в редакцию
письмо, в котором говорилось о
беспорядках в клубе «Шахтер».

Редакция районной газеты пос-
лала это письмо для принятия мер
председателю райкома профсоюза
угольщиков т. Кондратову. Полу-
чен ответ, в котором т. Кондратов

ПРОИСШЕСТВИЯ

Это произошло возле буфета на
Каркасной улице Второго поселка
в 9 часов вечера. Два грабителя
набросились на гражданина В. Лу-
зина. Сильным ударом по голове
свалили его на землю, нанесли
удары, а после того, как убеди-
лись, что их жертва находится в
бессознательном состоянии, сорва-
ли с руки часы «Победа», стащи-
ли пальто и удалились.

Однако пострадавший вскоре

сообщает, что указанные в письме
факты правильны. В целях устра-
нения отмеченных недостатков

при клубе «Шахтер» создан и ра-

ботает комсомольский пост. Еже-
дневно дежурят члены правления

клуба. Увеличено количество ки-

носеансов.

Международный
Положить конец

подрывной
деятельности США

По предложению Советского Со-
юз? в повестку дня нынешней
сессии Генеральной Ассамблеи Ор-
ганизации Объединенных Наций
включен вопрос о вмешательстве

США во внутренние дела стран

народной демократии и подрывной
деятельности США против этих

государств. Рассмотрение в ООН
данного воцрѳеа имеет исключи-

тельно важное значение, так как

враждебная деятельность США в

отношении социалистических

стран представляет собой не толь-

ко грубое посягательство на суве-

ренитет и независимость этих

стран, но и создает серьезную уг-

розу для безопасности других на-

родов. Поэтому миролюбивая об-
щественность всех стран, поддер-

живая советское предложение, со-

вершенно справедливо требует от

ООН принятия конкретных мер к

тому, чтобы положить конец этой
преступной деятельности. Нельзя
допустить, — подчеркивает

французская газета «Юманите»,
- чтобы организаторы провока-

ций оставались безнаказанными.

В послевоенный период подрыв-

ная деятельность Соединенных
Штатов Америки против стран на-

родной демократии стала состав-

ной частью официальной полити-

ки американских правящих кру-

гов. Как известно, в 1951 году

конгресс США принял специаль-

ное решение об ассигновании 100
миллионов долларов на вербовку
шпионов и организацию диверсий
претив социалистических стран.

Это решение представляло собой
неслыханное нарушение междуна-

родного права, грубо попирало

Устав ООН и явилось серьезным

препятствием в развитию между-

народного сотрудничества.

Советский Союз уже не раз ста-

вил вопрос об американской под-

рывной деятельности на сессиях

Генеральной Ассамблеи ООН, тре-

буя немедленного прекращения

вмешательства США во внутрен-

ние дела других государств. Одна-
ко враждебная деятельность США
против социалистических стран не

только не прекратилась, а, напро-

тив, еще более усилилась. В Сое-
диненных Штатах были приняты

новые законы, направленные на

развертывание провокаций про-

тив этих стран. Из года в год

увеличивались ассигнования на

шпионаж и другие формы подрыв-

ной деятельности. Весной прош-

лого года в США была разработана
новая программа так называемого

политического наступления про-

тив коммунизма», предусматри-

вающая организацию и поддержку

контрреволюционных банд в стра-

нах народной демократии.

Из сообщений печати известно,

что за последние годы в социали-

Грабители арестованы
пришел в сознание. Он припомнил
личности грабителей, а соседи и
товарищи помогли установить ад-
рес их. Похищенное пальто было
отобрано. Однако наручные часы,
кожаные перчатки и другие вещи
исчезли.

Кто же эти грабители? Алексей
Каризанов — 29 лет, грузчик шах-
ты № 3. Проживает в пятой квар-
тире дома № 15 по улице Слан-
цевское шоссе. В 1954 году был

осужден за кражу. Второй граби-
тель — Александр Михайлов яв-

ляется соседом Каризанова. Ему
также 29 лет. Он нигде не работа-
ет, живет с матерью и сестрой в

третьей квартире дома № 16 по

улице Сланцевское шоссе. Также
имеет судимость.

Оба грабителя арестованы и на

днях предстанут перед народным

судом.
Д. СВЕТЛОВ.

стических странах было аресто- большего подчинения своему ков

вано немало шпионов и длверсан

тов, заброшенных американскими

разведывательными центрами. Од-
ним из методов подрывной дея-

тельности США против народно-

демократических государств яв-

ляется также запуск воздушных

шаров для аэрофотосъемок, а так-

же для распространения враждеб-
ной пропаганды. Как указывает

чехословацкая газета «Руде пра-

во», на территорию Чехослова-
кии, Польши и других стран на-

родной демократии американской
разведкой было заброшено на воз-

душных шарах 280 миллионов

провокационных листовок. Фи-
нансируемые и руководимые аме-

риканцами радиостанции типа

«свободной Европы» круглосуточ-

но наполняют эфир открытыми

призывами к восстановлению в

странах Восточной Европы преж-

них буржуазно-помещичьих по-

рядков.

В неразрывной связи с подрыв-

ной деятельностью США находит-

ся и контрреволюционный мятеж

в Венгрии. В зарубежной печати

приводилось немало фактов, пока-

зывающих, что с 23 октября по

4 ноября из Западной Германии и
Австрии в Венгрию непрерывно

перебрасывались подготовленные

американскими шпион сними

центрами большие группы контр-

революционеров, составившие яд-

ро мятежников. В этой связи об-
ращает на себя внимание и заяв-

ление руководителя американской
разведки А. Даллеса, который
признал, что ему было заранее

известно о мятеже в Венгрии.
Таковы некоторые факты, под-

тверждающие актуальность во-

проса, поставленного Советским
Союзом на обсуждение Генераль-
ной Ассамблея. Пресечь подрыв-

ную деятельность США против со-

циалистических стран — требо-
вание всех миролюбивых сил.

Под знаком
„холодной войны"

На прошлой неделе в Париже
состоялась сессия Совета Северо1-

атлантического союза .(НАТО). В
ее работе участвовали министры

иностранных дел, финансов, воен-

ные министры и многочисленные

эксперты 15 стран, входящих в

этот агрессивный блок. Главную
роль на сессии, как отмечала

французская газета «Либерасьон»,
«играла американская делегация

во главе с Даллесом, которая с са-

мого начала задала тон обсуж-
дению всех вопросов».

Этот «тон» американских хо-

зяев НАТО нашел свое отражение

и в заключительном коммюнике

участников сессии. Соединенные
Штаты добились по существу еще

тролю внешней политики Англии
Франции и других членов НАТО
Как явствует из коммюнике, дю

бой вопрос, по которому расходяд

ся точки зрения участнике:

НАТО, должен быть прежде всег

рассмотрен в рамках этого блока
Это означает, пишет итальянека:

газета «Унита», что «США ещ

больше укрепили свою господст

вующую роль, показав, что оні

намерены не сотрудничать, а ру

ководить действиями других чле

нов НАТО, исходя из своих инте

ресов».

В то же время, как видно и

выступления Даллеса на сесси:

НАТО, сами Соединенные Штаті
не намерены консультировать?

с партнерами по Северо-атланти
чсскому блоку в отношении свои:

тех или иных внешнеполитиче

ских шагов. Иными словами, СПГ
хотят пользоваться в НАТО иск

лючительными правами. Это за

явление было с раздражение:

встречено в Англии и Франции
Совершенно очевидно, что сесси:

Совета НАТО не устранила и в

могла устранить серьезные раз

ногласия, порождаемые, прежд

всего, столкновением империали

стических интересов США, Анг
лии и Франции на Ближнем Во
стоке. «США, — пишет француз
ская газета «Еомба», — почт:

полностью вытеснили Англию і

Францию на Ближнем Востоке»
Большое место в работе сесси:

занимали военные вопросы. При
бегнув к обычным измышления:

по так называемой «советской уг

розе», заправилы НАТО добилзс
одобрения курса на усиленйе гон

ки вооружения. Как говорится

коммюнике, «совет утвердил ди

рективы относительно дальней
ших военных планов с учетом раз

личных типов нового оружия»

Раскрывая смысл этого решения

официальный представитель За
падной Германии заявил, что че

рез год-полтора США предоставя

участникам НАТО, в том числе :

западногерманской армии , «фак

тическое атомное оружие».

В духе возвращения к «холод
ной войне» составлены и те раз

делы коммюнике, которые касают
ся Советского Союза и других со
циалистических стран. Сове 1
НАТО по существу призвал к про
ведению разнузданной кампаняі
против этих стран, развязанноі
в последнее время силами импе
риалистической реакции. Тем са
мым руководители Северо-атлап
тического блока еще раз показало
что НАТО — это инструмент об'
стрения международной обстаноі
ки, что его острие направлено ПР 1
тив мира и безопасности в ЕвР 1
пе и во всем мире. В. ХАРЬКО

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ РАЙОННОГО СОВЕТА
Исполнительный комитет Сланцевското районного Совета

депутатов трудящихся доводит до сведения депутатов раисл
вета, что сегодня, 21 декабря, в 12 часов дня в помещени
райисполкома (зал заседаний) созывается 12-я сессия район-
ного Совета депутатов трудящихся.

На рассмотрение сессии вносится вопрос: ^

1. Отчет о работе исполкома Сланцевсжого райсовета Де-
путатов трудящихся. ,

(Докладчик — председатель исполкома тов. Нидовп
Исполнительный комитет Сланцевского

районного Совета депутатов трудящихся.
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